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Secrétaire de séance : Anna Turquin

début : 18h10
fin : 19h10

Pas de questions des parents. 

1. La vie de l’école

effectifs     : au 2 février :  317 élèves. 
Arrivée prévue au 3 avril : 2 élèves de CP

Le nombre 350 élèves est le nombre retenu pour la rentrée scolaire par la mairie, les 
prévisions de la direction sont de 334.

Une ouverture de classe est en discussion : un peu plus de 27 élèves par classe.
Il est préconisé que les classes de CP ne dépassent pas 24. Ce qui ne sera pas le cas.  
Le maire évoque une deuxième ouverture. 
Le 3 février : rencontre entre la mairie de Lagord et les instances académiques. 
Une deuxième classe permettrait d’avoir environ 25 élèves par classe. 

L’environnement physique a été réfléchi.



Une nouvelle configuration s’impose si l’école ouvre 2 classes et passe à 14 classes. 
Des travaux sont prévus pour aménager une nouvelle classe, ainsi que la cantine. 
Demande de l’équipe enseignante : un local à vélo est à prévoir pour les vélos des 
enseignants. D’autant plus que ce sont pour la plupart, des vélos électriques. Il est 
nécessaire d’avoir un lieu clos.

2. Bilan de la coopérative

6 000 euros actuellement. 
Mais il devrait rester moins de 1 000 euros avec les projets.
Les parents de l'association treuil des filles annoncent qu'ils vont faire une dotation .

3. Projets

Savoir nager CP, CE1, CM1
C’est difficile : piscine tous les jours, vestiaires étroits, mais les maîtres nageurs sont en
nombre suffisant.

Permis piéton : classe de CE2. Une première partie a été réalisée.

Savoir rouler : organisé avec le cyclo club Dompierrois, sur 5 classes. Sur plusieurs 
étapes. 
Les ateliers domaine 1 et domaine 2 se feront sur l’école. Ensuite des sorties seront 
prévues. Les enfants doivent fournir un vélo. 
La session d’agrément est à Lagord le 9 mars. 

Projet culturel et sportif : Choral, CP à l’aquarium, 
projet rugby, tennis (C3), deux classes voiles, classes transplantées.

Projet Iota : CM1 et CM1-CM2  « informatique offert à tous les apprenants ». Les élèves 
agissent en collaboration.

Projet BD : Virgil Verron : 6 interventions en CM1-CM2. Une exposition est prévue.

Visite de la station d’épuration, CE1.

Ecomer : intervention en CP-CE1.

Projet esprit critique dans la société numérique. Un groupe d’enfants ont déjà travaillé
sur la laïcité. Toutes les classes participent à ce projet.

4. Les travaux

Les travaux pour créer la classe 14 sont à envisager.
Des travaux à l’étage sont prévus.
Une salle de cantine de 50 m² va être créée pour la rentrée.
L’équipement numérique est prévu pour remplacer 4 VPI et ordinateurs enseignants  et 
pour équiper la nouvelle classe.

5. : l’école faisons la ensemble.



Les parents signalent une difficulté d'accès à l'agenda sur Iphone. Ainsi les informations 
circulent plus difficilement. 

COPIL : finalisation des projets. Les projets sont déposés. Mais il y aura un réajustement 
l’année prochaine. 

Les réunions pour « l’école faisons la ensemble » permettent d’avoir des partenaires 
différents qui travaillent ensemble pour faire émerger les projets.

6. PPMS   : un exercice aura lieu le 6 mars.

- Mr Le Maire : 2026-2027 est la date qui permettra d’avoir une nouvelle structure 
d’accueil des élèves.
En attendant les ouvertures de classes se feront dans les locaux actuels.
D’après les prévisons, les effectifs vont continuer d’évoluer. 
Cette nouvelle structure sera issue de concertations. Un projet de structure est réfléchi 
avec des paramètres à respecter. 
20 % de subventions peuvent être apportées.
Le devis étant trop élevé. Proposition de faire une structure sur 2 sites. 

- Les enseignants ont participé aux concertations et finalement les scénarios ont été 
choisis par l’équipe municipale. Mais Mr Le Maire précise que beaucoup de paramètres 
interviennent. Et qu’il est difficile de prendre en compte les demandes de chacun. 

- Parents : le projet : il faut penser à la gestion des familles.

C’est le rôle des élus de choisir le meilleur scénario.

Les traversée vélo vont être sécurisées.

Pas de questions.

Fin de la séance.
Invitation à partager un moment convivial.

 

 


